

Fecha: 22-01-2025 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general
Título: Cambio de mando en la Capitanía de Puerto Varas

Pág.: 6 Cm2: 138,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida



LA CEREMONIA EN LA CAPITANÍA DE PUERTO DE PUERTO VARAS.

Cambio de mando en la Capitanía de Puerto Varas

LACUSTRE. Alcalde (s) resaltó trabajo con la Armada en materia de seguridad.

n una ceremonia realizada en la Capitanía de Puerto de Puerto Varas, tuvo lugar el cambio de mando de la unidad de la Armada, ya que el teniente 1° (Lt), Gerson González dejó de cumplir funciones en la comuna, para asumir desafios en la capital regional. Asumió el capitán de corbeta (Lt) Claudio Villalobos.

Al repasar sus dos años como capitán de Puerto, González se refirió al trabajo con la Municipalidad, a través del Consejo Comunal de Seguridad Pública. "Nos sentimos parte de un equipo todas las instituciones que aquí funcionamos en la comuna y que tenemos incidencia en la seguridad pública, en la seguridad de los bañistas en el caso nuestro en el verano. Es sumamente enriquecedor contar siempre con el apoyo de quienes son la cara visible del Estado, que son las municipalidades", afirmó.

De su lado, el capitán Villalobos dijo estar comprometido "en asumir este desafío con ganas de poner todo el empeño, el ímpetu y mi esfuerzo" para cumplir especialmente el rol en materia de seguridad marítima. "Tengo todas las ganas en que esta tarea la hagamos de buena forma y de todas maneras además poder hacer un buen trabajo con las autoridades comunales, locales y regionales", anunció.

TRABAJO COMUNITARIO

El alcalde subrogante, Cristian López, quien asistió a la ceremonia, junto a otras autoridades, destacó la labor del teniente González, "que hizo un trabajo muy vinculado al municipio, preocupado siempre de las aguas, pero también del trabajo comunitario, que es la característica que tiene esta Capitanía de Puerto que se ve con una amplia vinculación comunitaria".

López anticipó que con Villalobos "vamos a seguir trabajando con los lineamientos que nos plantea nuestro alcalde Tomás Gárate y con la mirada en el importante trabajo que realiza la Armada de Chile". CS